

Sehr geehrte Frau Kötz,

ich fand es eine ÜBERAUS gelungene Veranstaltung!!!!!!!

Sie hat mich einerseits emotional berührt und ich erhielt andererseits ausreichend Informationen/Anregungen für meine Arbeit (bin Sozialarbeiterin).

Vielen Dank an Sie und alle, die das vollbracht haben. Ich hatte einen guten Tag bei Ihnen.

Viele Grüße

Im Auftrag

Ina Klass

Sozialarbeiterin

Stadt Leipzig, Der Oberbürgermeister
Gesundheitsamt, Amtsärztlicher Dienst
Selbsthilfekontakt- und Informationsstelle (SKIS)
Friedrich-Ebert-Str. 19 a
04109 Leipzig

es ist mir irgendwie noch mal ein Bedürfnis zu sagen, dass ich den Tag einfach nur Klasse fand.
Bitte so weitermachen.

LG und noch einen schönen Abend

Ines Loyal

Liebe Frau Kötz und alle, die mitgemacht haben und deren Namen mir nicht bekannt sind:

Vielen Dank für den inspirierenden, inhaltsreichen, wirklich schönen Samstag in Leipzig. Als (vermutliche) NT-Mutter eines 14-jährigen Sohnes mit der Diagnose Asperger-Autismus erfuhr ich viel Bestätigung (in dem, was man so erleben kann) und Anregungen für neue Sichtweisen bzw. Perspektivwechsel. Das ermöglicht mir aufs Neue immer wieder Anerkennung für dass, was zum Beispiel mein Sohn leistet, um in unserer Gesellschaft groß zu werden.

Viele Grüße aus Jena

Susanne Engelmann

Ich möchte ein positives Feedback geben. Wir wissen erst seit ca. 1 Jahr, dass unser fast 13 jähriger Sohn Asperger Autist ist. Zur Zeit besucht er die 7. Kl des Gymnasiums. Aber Inklusion muss die Schule erst noch lernen. Die Vorträge haben mir viele Informationen gebracht. Viel weiß ich über Autismus nämlich leider noch nicht.

Liebe Grüße

Angela Gscheidlen